
日進市教育委員会定例会（令和 5 年 6 月）会議録 

1. 日時

令和 5年 6月 7日（水曜日）午後 2時から午後 2時 40 分まで

2. 場所

日進市役所 本庁舎 4階 第 1会議室

3. 出席者

〔教育長・委員〕

岩田憲二（教育長）・小林秀一（教育長職務代理者）、藤井美樹、伊藤志門、市来ちさ 

武田立史の各委員 

〔事務局〕 

(1)生涯学習部

伊東あゆみ（生涯学習部長）、伊藤泰裕（生涯学習部次長兼学習政策課長）

與語隆弘（生涯学習部次長兼学び支援課長）、髙栁秀史（学習政策課担当課長）

蟹江砂織（図書館長）

(2)学校教育部

加藤誠（学校教育部長）、大津正仁（学校教育部主任指導主事）

桃原勇二（学校教育課長）、加藤豊司（学校教育課指導主事）

櫻井正弘（学校給食課長）

〔書記〕 

川田敏章（学習政策課課長補佐兼学習戦略係長）、山田優子（学習政策課主事） 

4. 欠席者

なし

5. 傍聴の可否及び有無

3名

6. 会議録署名者

岩田教育長、伊藤委員、市来委員

7. 議事の経過

（開会）

（会議録署名者の決定）

（会議録の承認）

（諸般の報告）

（議事）

議案第 42 号 日進市教育支援委員会委員の委嘱について 
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（報告事項） 

事務局報告 

【学習政策課】 

教育委員会の後援等名義使用等について 

 【学び支援課】 

  事業等報告について 

【図書館】 

事業等報告について 

【学校教育課】 

日進市特別支援教育連携協議会委員の委嘱について 

事業等報告について 

【学校給食課】 

事業等報告について 

（教育委員会行事予定） 

（その他） 

（閉会） 

8. 次回会議日程 

定例会 

日 時：令和5年7月19日（水曜日）午後2時から 

場 所：日進市役所南庁舎2階 第5会議室 

発言者及び発言内容 

教育長 

ただ今より令和 5年 6月定例教育委員会を開会します。 

会議規則の定めるところにより議事を進めさせていただきます。 

本日は、全委員が出席していますので、会議は成立いたします。本日の会議録署名

者は、伊藤委員、市来委員、私です。会議録調製者は、学習政策課の川田とします。 

本日の会議には 3名の傍聴の申し出がありますが、傍聴についてご異議はございま

せんか。 

（全員異議なし） 

それでは傍聴者をお通しください。 

（傍聴者入室） 

傍聴者の方は、傍聴のマナーをお守りいただきますようお願いします。 

次第 2、令和 5年 5月定例教育委員会の会議録の承認についてですが、事前に指摘の

ありました箇所を修正のうえ、あらかじめ配付されました会議録案の内容に、ご異議

はございませんか。（全員異議なし） 

それでは、令和 5年 5月定例教育委員会の会議録について賛成の方の挙手をお願い

します。 

（全員挙手）では、会議録を承認とします。 
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次第 3、諸般の報告です。私から 5点ご報告します。 

5 月 11 日、日進高等学校への中高一貫教育導入に係る検討会を日進市民会館で行い

ました。日進高等学校の教員及び近隣６市町（長久手市、東郷町、豊明市、みよし

市、豊田市、日進市）の教員、教育委員会職員が集まり、愛知県が実施する中高一貫

不登校特例校を検討するワーキンググループにおいて、近隣市町としての要望、意見

を的確に伝えられるよう、同校をより良い形にする方向性で意見交換を行いました。 

5 月 12 日、尾張旭市で開催された愛日地方教育事務協議会に出席しました。 

会長からは、新型コロナウイルス感染症の感染症法上の取り扱いが 2類から 5類へ

移行されたことで、様々な教育活動が同感染症の流行前の状態に戻ることを願ってお

り、コロナ前の活動に戻る過程を児童生徒、教職員だけでなく保護者なども含め、関

係者全体で楽しんで欲しいとの発言がありました。 

5 月 13 日、日進市スポーツセンターで開催された日進市少年少女発明クラブ開講式

に参加しました。子どもたちの理科離れが危惧される中、こうしたイベントを通じ

て、様々なことに「なぜ？どうして？」と疑問を持ち、目を輝かせて取り組む子ども

たちが増えることを願っています。 

5 月 21 日、日進市総合運動公園で開催された第 28 回日進市消防操法大会を観覧しま

した。日常的に仕事をしながら、夜や休日の時間を使って訓練された操法の技術のレ

ベルは想像以上に高く、消防団員の努力に感動しました。 

結果は、折戸分団の優勝でした。 

5 月 24 日、日進市民会館で開催された令和 5年度いきいきシルバースクール合同入

学式に参加しました。当日行われたフレイル予防の講義を受講しましたが、講義に参

加した高齢者の皆さんは姿勢が良く、歩き方もかくしゃくとしていて、本市の平均寿

命が全国的に高く、愛知県内では男女ともにベスト 5に入る理由を理解することがで

きました。 

5 月 25 日、日進市立図書館において令和 5年度第 1回図書館協議会が行われまし

た。協議会では、オンラインなどのデジタル関係事業を進める一方で、対面での「読

み聞かせ」「お話会」など、人と人が直接触れ合う事業にも力を入れる方針が示さ

れ、図書館が、新型コロナ後の様々な要望に対応していく方針であることが確認でき

ました。 

5 月 29 日、令和 5年度第 1回日進市文化財保護審議会が開催されました。審議会で

は、令和 4年度事業報告及び令和 5年度事業計画の説明に続き、本市米野木地区で継

承されている「お馬頭祭り」の無形民俗文化財指定に向けた諮問書が提出されまし

た。7月に開催予定の文化財保護審議会の場で答申を受ける予定です。 

私からの報告は以上です。各委員から報告があればお願いします。 

委員 

 5 月 12 日、刈谷市総合文化センターで開催された愛知県市町村教育委員会連合会第 1

回理事会に出席しました。理事会では、令和 4年度決算報告、令和 5年度の事業計画、

正副会長等役員の選出など 7項目の議題が提案され、全て承認されました。 

 続いて、最近話題となっている学校部活動の地域移行について意見交換が行われま
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した。各市町とも具体的な方向性は今後決定していく状況であり、課題として、学校

部活動を地域移行した後の子どもたちの運動機会の確保や指導者の確保が挙げられま

した。また、各市町の地域移行の事例が発表されました。豊橋市では、外部指導者を

招いた部活動を試験的に実施し、その様子を「のびるん de スクール」という Web サイ

トで紹介しているとのことです。豊田市では市内中学校 6校で試験的に地域移行を実施

し、令和 8年度からの本格実施を目指すとのことでした。 

 全体的に中学校部活動の地域移行を優先して検討しているようですが、どの市町も

手探り状態との印象を受けました。 

委員 

5 月 18 日、西小学校の学校訪問に出席しました。挨拶もしっかりできており、児童

が元気に学校生活を送っている様子を確認できました。タブレットの授業も見学しま

したが、低学年の児童が器用にタブレットを使いこなしており、子どもたちの順応性

の高さを感じました。タブレットについては、多くの分野で活用してほしいと思う一

方で、タブレットに縛られすぎないように使用範囲を十分検討し、バランスの良いタ

ブレットの活用を身に着けられるよう、授業内容を工夫して欲しいと思います。また、

西小学校の特徴でもある「ぶどう園」が終了すると聞き、少し残念に感じました。管

理の大変さなども理解できますが、より良い利用方法などについても検討してほしい

と思います。 

竹の山小学校、香久山小学校、南小学校、相野山小学校の運動会に出席しました。

各学校とも、特色を生かした楽しい運動会でした。新しい形の組体操や競技などが導

入され、今の時代に合った運動会を教職員と児童が一緒に考えて作り上げた新鮮さが

感じられました。新しい形の運動会を見学することで、教職員、児童の努力の成果を

感じるとともに、変化する時代に応じて工夫することの重要性を感じました。 

茶華道連盟展、陶芸連盟展、手工芸連盟展、写真連盟展、水石・盆栽連盟展、歌謡

連盟発表会を訪問しました。どれも出品者の熱意が感じられる優れた作品ばかりでレ

ベルの高さに感心させられました。子どもたちが、こうした優れた作品を見学するこ

とで刺激を受けると思いますので、子どもたちが展示に行くような仕掛けを検討して

欲しいと思いました。 

委員 

 私も西小学校の学校訪問に出席しましたが、4 年生の外国語の授業が印象に残りまし

た。補助教員は教員資格を持たない方でしたが、語学力や実践的な経験を生かして授

業を進めており、子どもたちが楽しそうに学んでいる姿を見て、外国語教育の充実を

確認することができました。 

教育長 

相野山小学校の運動会に出席しました。相野山小学校は児童数が少ないため、全校

児童が参加する運動会でした。児童の多くが、他学年が参加する競技も真剣に応援し

ており、全校児童が参加する運動会の良さを感じました。 

 全ての学年が一体となって競い合い、応援することで児童の成長を促されると思い
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ますので、新型コロナウイルス感染症の感染対策を行いつつ、児童数が多い学校でも

全校生徒が参加する運動会ができるように工夫して欲しいと思いました。 

委員 

 5 月 13 日に茶華道連盟展などの展示を見学しました。会場の正面入口に、昔はどこ

の家にでもあった南天やヤツデを利用した生け花があり懐かしく感じました。身近な

植物を使った生け花があると親しみがわき、魅力的な展示になると思いました。陶芸

連盟展では、練りこみ茶碗の展示がありましたが、絵柄が興味深く作者の工夫が感じ

られ楽しむことができました。 

 歌謡連盟発表会では会員の皆さんがレベルの高い歌を披露していましたが、20 代の

若い世代も参加していました。世代を超えて楽しめる雰囲気があってとても華やいで

おり、さらに若い世代の人の参加が増えると良いと感じました。 

 他の委員から「子どもたちの参加促進」との意見がありましたが、水石・盆栽連盟

展の作品では、使用した木の名前や説明が添付されており、どういう木が使われてい

るかの説明がされていました。子どもたちにもわかりやすい説明をつけることで、子

どもたちが興味を持つようになり、各展示会場に足を運ぶようになるのではと思いま

す。 

 5 月 11 日、梨の木小学校の運動会に出席しました。短距離走は、男女混合の能力別

グループで行われ、皆がほとんど同時にゴールしていました。子どもたちの能力に合

わせた工夫がされており、足の速い児童にはやや物足りなさがあるのではと感じつつ

も、教職員の創意工夫が感じられる良い取り組みだと思いました。 

 5 月 29 日、日進中学校の学校訪問に出席しました。3年生の英語の授業では、ペア学

習の際も、誰もがすぐにペアを組んで会話を始められる良い雰囲気があり、学級づく

りが成功している成果と感じました。 

 2 年生の社会科授業では、タブレットで学習支援アプリケーション「桃太郎電鉄教育

版」を使ってゲーム感覚を取り入れながら九州地方の特色などについて学んでおり、

生徒の興味を持ちやすいゲーム感覚を取り入れた新しい学習方法が採用されているこ

とを実感し、タブレットという新技術により、現代の生徒が学びやすい環境づくりが

されていてとても良い取り組みだと感じました。 

委員 

 5 月 13 日、茶華道連盟展、陶芸連盟展を見学しました。どの作品も素晴らしく、刺

激を受ける作品が多いと感じました。連盟の方にお話を伺いましたが、技術や活動な

ど各連盟が作り上げてきた文化を若い世代にどのように伝えていくかが共通の課題と

のことでした。陶芸連盟展では、小中学生を対象に募集を行って一緒に制作した陶製

のランタンが展示されており、素晴らしい作品ばかりでした。今後もより多くの子ど

もたちに参加して欲しいと思います。 

 小中学生が、展示が行われている市民会館まで自ら赴くというのは現実的には困難

ではないかと思います。小中学生に身近な場所で、通りがかりに気軽に見学できる仕

組みづくりなど、仕掛けや工夫が必要と思いますので、展示場所や方法についてさら

に検討していただきたいと思います。 
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委員 

5 月 29 日、予防接種健康被害調査委員会に出席しました。 

5 月 27 日、南小学校の運動会に出席しました。とても楽しい雰囲気で開催されてい 

ました。2 学年ごとの運動会となっており、南小学校の運動場が広いためか、観客が少

なくやや寂しい感じがしました。今後、感染対策をしながらより多くの学年が参加で

きる形になると良いと思いました。 

南小学校の特色を生かした運動会で、とても良い雰囲気で運営されていましたが、

各学校で様々な工夫がされていますので、運動会担当の教職員の方が他校の運動会を

見学して良い部分を取り入れることで、さらに楽しい運動会になるのではないかと思

います。最近は、春の時期でも暑い日がありますので、テントなども他校から借りる

などして増やし、熱中症対策を充実させることも必要かと思いました。各学校で協力

しながら、より良い運動会になるよう工夫して欲しいと思いました。 

教育長 

ほかにございませんか。 

（しばらく間があり）ないようですので、次第 3は以上です。 

次に、次第 4、議事に入ります。 

議案第 42 号「日進市教育支援委員会委員の委嘱」について学校教育課より説明をお

願いします。 

学校教育課長 

（資料に基づき説明） 

教育長 

ただいまの説明について、ご意見、ご質問はございませんか。 

（しばらく間があり）それでは、採決を行います。議案 42 号に賛成の方は挙手をお

願いします。 

（全員賛成）議案第 42 号を承認とします。 

以上で、本日審議する議事は終了しました。 

次に、次第 5、報告事項です。今回、教育長報告はありません。 

各所属から、事務局報告をお願いします。 

学習政策課長 

教育委員会の後援等名義使用等について 

（各項目について説明） 

学び支援課長 

 事業等報告について 

（各項目について説明） 
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図書館長 

 事業等報告について 

（各項目について説明） 

学校教育課長 

 事業等報告について 

（各項目について説明） 

学校給食課長 

 事業等報告について 

（各項目について説明） 

教育長 

 ただいまの説明について、ご意見、ご質問はございませんか。 

委員 

 「日進市少年少女発明クラブ」についてお聞きします。非常に人気がある講座です

が、応募状況や抽選の状況を教えてください。 

学び支援課長 

今年度も多くの皆様にお申込みいただき、抽選で参加者を決定しました。今年度

は、4年生のクラスを 1クラス増やして 3クラスとしまして、5年生 2クラス、6年生

1クラス、合計 6クラス、人数としては昨年より 20 人多い 120 人を定員として募集を

行いました。開催曜日が限定されている都合上、参加者数を増やした調整として開催

回数を 6回としております。 

委員 

今回抽選から漏れた人へは、次回の申込時に優先されるなどの対応はしていますで

しょうか。 

学び支援課長 

 参加可能者数を増やすなど、できるだけ多くの人に参加いただけるように配慮して

おります。 

委員 

人気のある講座ですので、より多くの人が参加できる配慮をお願いしたいと思いま

す。 

教育長 

 ほかにございませんか。  

（しばらく間があり）特に無いようですので、報告事項は以上です。 
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次に、次第 6、教育委員会の行事予定については、お手元の資料をご覧ください。各

所属において補足したい行事がありましたら説明をお願いします。 

教育長 

（しばらく間があり）教育委員会の行事予定は以上です。 

 次に、次第 7その他として、お伝えすることや全体を通してご意見・ご質問等があ

ればお願いします。 

（しばらく間があり）以上で、本日予定しておりました内容はすべて終了しまし

た。 

次回は、令和5年7月定例教育委員会を、令和5年7月19日（水曜日）午後2時から、市

役所南庁舎2階 第5会議室で開催します。 

これをもちまして、令和5年6月定例教育委員会を閉会します。 





議案第４２号 

日進市教育支援委員会委員の委嘱について 

日進市教育支援委員会委員の委嘱について、別紙のとおり提出します。 

  令和５年６月７日提出 

                  日進市教育委員会教育長 岩田 憲二 

１ 提案理由 

  この案を提出するのは、日進市教育支援委員会設置条例第３条の規定に基づき、

日進市教育支援委員会委員を委嘱する必要があるからであります。 

２ 該当規則 

  日進市教育長に対する事務委任規則第２条第８号及び第３条 

３ 委嘱人数   

１５名（新任９名、再任６名） 

４ 任期   

令和５年６月７日から令和６年５月３１日まで 

５ 委嘱対象者 

別紙のとおり 



日進市教育支援委員会委員 委嘱対象者 

新任・再任

の別
氏 名 備 考

新任 阿部
あ べ

 玲子
れ い こ 小学校長を代表する者 

（東小学校長）

新任 永瀬
な が せ

 孝
たか

明
あき 中学校長を代表する者 

（日進東中学校長）

新任 近藤
こんどう

 圭一郎
けいいちろう 小中学校教頭を代表する者 

（日進中学校青葉分校教頭）

新任 加藤
か と う

 裕子
ゆ う こ 小中学校教務主任及び校務主任を代表する者 

（相野山小学校教務主任）

新任 横田
よ こ た

 紀子
の り こ 特別支援学級担任を代表する 

（日進北中学校校務主任）

新任  伊藤
い と う

 美穂
み ほ 小中学校養護教諭を代表する者 

（日進中学校青葉分校養護教諭）

再任 熊谷
くまがい

 豊
ゆたか 臨床心理研究者 

（子ども発達支援センター長）

再任 田貫
た つ ら

 浩之
ひろゆき 学校医 

（たつらクリニック）

新任 吉川
よしかわ

 香織
か お り 福祉関係者 

（民生委員児童委員）

再任 新井
あ ら い

 麻佐代
ま さ よ 福祉関係者 

（指導保育士）

再任 藤井
ふ じ い

 明子
あ き こ 福祉関係者 

（健康課課長補佐）

新任 木ノ下
き の し た

 貴
たかし 日進市ＰＴＡ連絡協議会長 

（南小学校ＰＴＡ会長）

新任 藤井
ふ じ い

 政
まさ

勝
かつ 学識経験者 

（教育支援センター主任指導主事）

再任 小野田
お の だ

 恵美
え み 学識経験者 

（愛知県立三好特別支援学校中学部主事）

再任 倉橋
くらはし

 幸彦
ゆきひこ 学識経験者 

（中日青葉学園あおば館館長兼指導療育部長）

議案第４２号別紙



Ｎ
ｏ

許可
決定日

事業名 申請者 実施日 参加費 目的
新規
申請

1 2023/5/1
愛知県尾東音楽コンクー
ル

瀬戸音楽協会
　会長　伊藤　定一

2023/7/30、
7/31

有料

音楽を通じて、地域の文化的
発展を図るとともに、健全で
豊かな情緒と音楽水準の向上
を目指すもの。

2 2023/5/1 子供の才能発見講座
ママラボ愛知西
　代表　安藤　博武

2023/6/25 無料

子供の個性と才能を発見し、
開花させるコミュニケーショ
ンのノウハウを伝えることを
目的とする。

〇

3 2023/5/1
2023年度名古屋学芸大学
公開講座（前期）

名古屋学芸大学
　学長　杉浦　康夫

2023/7/8 無料

地域の社会人に広く学習の機
会を提供し、各分野の知識、
技能の向上と生涯学習に寄与
するもの。

4 2023/5/24
第14回「はたらく人にあ
りがとう」メッセージ

東海労働金庫名古屋みど
り支店
　支店長　近藤　龍太郎

2023/7/1～
2023/9/30

無料

はたらく人への感謝の言葉を
はたらく人を応援する金融機
関として発信し、励みにして
いただくことを目的とするも
の。

5 2023/5/24
第34回愛知サマーセミ
ナー

愛知サマーセミナー実行
委員会
　実行委員長　宮下　重
和

2023/7/15～
7/17

無料

生きる力を多彩に学ぶ場を広
範な教員・父母・生徒・市民
の協力により創造し、地域の
生涯教育活動、文化活動の活
性化を図るもの。

6 2023/5/24
2023年度教育を考える初
夏のつどい　初夏のふれ
あいフェスティバル2023

私学をよくする愛知父母
懇談会　日進・東郷ブ
ロック
　代表　山本　雅博

2023/6/17 無料
子どもと教育を守るネット
ワークを地域から作り出すも
の。

〔資料 №1-1〕

審査会開催日　・令和5年4月25日（火）～28日（金）【電子会議】

審査会にて審査した結果、以下のとおり教育委員会の後援名義の使用を許可しましたので報告します。

後援等名義使用許可一覧

審査会開催日　・令和5年5月16日（火）～18日（木）【電子会議】



Ｎｏ
実績
受付日

事業名 実績報告者 実施日 参加者数
新規
申請

1 2023/4/25
第36回日進市岩崎城春
まつり

日進市商工会
　会長　水嶋　義弘

2023/4/2 17,000名

2 2023/4/28
福山日陽ギターリサイ
タル

みやした音楽教室ギター科
　代表　宮下　文夫

2023/4/15 350名 〇

3 2023/5/1
第7回　みんなのハッ
ピーカーコンクール

特定非営利活動法人
KIMIMO
　理事長　虫鹿　梓

2022/10/2～
2023/3/31

2,012名

4 2023/5/8

NPO法人親育ネットワー
ク8周年記念イベント
「親（大人）に届けた
い声を聴く」

NPO法人親育ネットワーク
　代表理事　黒田　忠晃

2023/4/30 12名

以下余白

教育委員会の後援名義の使用実績について報告します。

（実績報告受付期間　令和5年4月21日から令和5年5月23日まで）

後援等名義使用実績報告一覧

〔資料 №1-2〕



〔資料 №2〕

６月定例教育委員会　事務局報告用資料

担当課　　学び支援課

　　５月１３日（土）　日進市少年少女発明クラブ開講式

　４年生３クラス、５年生２クラス、６年生１クラスの計１２０名の子どもたちが出席し、スポーツ
センター第１競技場にて令和５年度開講式を行いました。年間を通じて各クラス全６回ずつ講座を行
うとともに、中部大学第一高校と連携し、夏休み特別教室としてプログラミング講座を開講します。

　　５月１３日（土）～５月１４日（日）　茶華道・陶芸連盟展

　日進市民会館にて茶華道・陶芸連盟展が開催され、会員の活動成果として多数の作品が出品されま
した。

　　５月２０日（土）～５月２１日（日）　手工芸・写真連盟展

　日進市民会館にて手工芸・写真連盟展が開催され、会員の活動成果として多数の作品が出品されま
した。

　　５月２７日（土）～５月２８日（日）　水石・盆栽連盟展

　日進市民会館にて水石・盆栽連盟展が開催され、会員の活動成果として多数の作品が出品されまし
た。

　　５月２８日（日）　歌謡連盟・歌謡発表会

　日進市民会館にて歌謡発表会が開催され、会員の日頃の練習成果として舞台発表が行われました。

　　５月２９日（月）第１回文化財保護審議会

　文化財行政にかかる令和４年度事業報告及び令和５年度事業計画について、それぞれの分野での専
門家を中心とした委員の皆様から、ご意見・ご提案等をいただきました。また、「米野木お馬頭（お
まんと）」の無形民俗文化財指定にかかる諮問についてご審議いただきました。



〔資料 №3〕

6月定例教育委員会　事務局報告用資料

担当課　　図書館

５月２５日（木）　第１回図書館協議会

　令和４年度事業実績及び令和５年度事業計画の報告をしました。
　各委員から事業内容等について、多数のご意見をいただきました。
　図書館 ２階大会議室　午後１時３０分～

　　月　　日（　）　

　　月　　日（　）　

　　月　　日（　）　

　　月　　日（　）　

　　月　　日（　）　



令和５年度 日進市特別支援教育連携協議会委嘱者名簿 

１ 委嘱人数 １７名（新任９名・再任８名） 

２ 委嘱期間 令和５年６月７日から令和６年５月３１日まで 

新任・再任

の別 
氏  名 備 考 

新任 阿部
あ べ

 玲子
れ い こ 小学校長を代表する者 

（東小学校長） 

新任 永瀬
な が せ

 孝
たか

明
あき 中学校長を代表する者 

（日進東中学校長） 

新任 近藤
こんどう

 圭一郎
けいいちろう 小中学校教頭を代表する者 

（日進中学校青葉分校教頭） 

新任 横田
よ こ た

 紀子
の り こ 小中学校特別支援教育コーディネーターを

代表する者（日進北中学校校務主任） 

新任 加藤
かとう

 裕子
ゆ う こ 小中学校教務主任及び校務主任を 

代表する者（相野山小学校教務主任） 

新任 伊藤
い と う

 美穂
み ほ 小中学校養護教諭を代表する者 

（日進中学校青葉分校養護教諭） 

再任 小野田
お の だ

 恵美
え み 特別支援学校を代表する者 

（愛知県立三好特別支援学校中学部主事） 

再任 中西
なかにし

 由里
ゆ り 臨床心理研究者 

（椙山女学園大学人間関係学部教授（臨床心理士）） 

再任 田貫
たつら

 浩之
ひろゆき 学校医 

（たつらクリニック） 

新任 吉川
よしかわ

 香織
か お り 福祉・保健関係者 

（民生委員児童委員） 

再任 新井
あらい

 麻佐代
ま さ よ 福祉・保健関係者 

（指導保育士） 

再任 藤井
ふじい

 明子
あきこ 福祉・保健関係者 

（健康課課長補佐） 

再任 熊谷
くまがい

 豊
ゆたか 福祉・保健関係者 

（子ども発達支援センター） 

再任 興梠
こうろぎ

 精
せい

視
じ 労働関係を代表する者 

（指定生活介護事業所「愛歩」施設長） 

新任 木ノ下
き の し た

 貴
たかし 保護者を代表する者 

（日進市ＰＴＡ連絡協議会長（南小学校ＰＴＡ会長）） 

新任 藤井
ふ じ い

 政
まさ

勝
かつ 学識経験者 

（教育支援センター主任指導主事） 

再任 倉橋
くらはし

 幸彦
ゆきひこ 学識経験者 

（中日青葉学園あおば館館長兼指導療育部長） 

〔資料№4〕 



〔資料 №5〕

6月定例教育委員会　事務局報告用資料

担当課　　学校教育課

　小学校運動会

５月１８日（木）　北小学校、梨の木小学校
　　５月２０日（土）　赤池小学校

５月２３日（火）　竹の山小学校
　　５月２６日（金）　香久山小学校

５月２７日（土）　南小学校
６月　１日（木）　西小学校
６月　６日（火）　相野山小学校

　修学旅行

５月２３日（火）～２５日（木）　　日進東中学校 〔行先〕東京方面
　５月２３日（火）～２５日（木）　　日進北中学校　〔行先〕兵庫・大阪方面
　６月　６日（火）～　８日（木）　　日進中学校　　〔行先〕東京方面

　野外活動

５月２０日（土）～２１日（日）　日進中学校　　〔行先〕郡上八幡自然園
　５月２７日（土）～２８日（日）　日進西中学校　〔行先〕郡上八幡自然園
６月　１日（木）～　２日（金）　日進北中学校　〔行先〕郡上八幡自然園

　愛日地方教育事務協議会　学校訪問（西小、日進中）

５月１８日（木）　西小学校
５月２９日（月）　日進中学校



〔資料 №6〕

６月定例教育委員会　事務局報告用資料

担当課　　学校給食課

　５月２３日 （火）　学校給食センター見学・試食会

　応募市民を対象に給食センター２階見学通路より調理風景をご覧いただき、ビデオにより調理から
洗浄、残菜処理までの様子を紹介し、給食の試食を行いました。参加者は１０名でした。

　　　月　　日（　）

　　　月　　日（　）

　　　月　　日（　）

　　　月　　日（　）

　　　月　　日（　）

　　　月　　日（　）



教育委員会行事予定表

令和5年6月8日(木)から令和5年7月19日(水)まで
愛日事務協学校訪問（赤池小〉 学校教育課

盆踊り講習会　スポーツセンター　13：30～15：00 学び支援課

開館１５周年記念講演会「あかちゃん絵本と紙芝居－創り手の立場から－」視聴覚ホール 13：30～ 図書館

令和5年第2回日進市議会定例会(6月議会) 開会

令和5年第2回日進市議会定例会(6月議会) 本会議①

特別整理期間～22日(木)まで休館 図書館

令和5年第2回日進市議会定例会(6月議会) 本会議②

野外活動（日進東中）～17日（土） 学校教育課

日進市文化協会　美術連盟展　日進市民会館　10：00～17：00 学び支援課

日進市文化協会　美術連盟展　日進市民会館　10：00～17：00 学び支援課

令和5年第2回日進市議会定例会(6月議会) 本会議③

修学旅行（日進西中）～22日（木） 学校教育課

令和5年第2回日進市議会定例会(6月議会) 常任委員会・予算決算委員会分科会

愛日事務協学校訪問（南小〉 学校教育課

6月8日 木

6月12日 月

6月13日 火

6月14日 水

6月9日 金

6月10日 土

6月11日 日

6月18日 日

6月19日 月

6月20日 火

6月15日 木

6月16日 金

6月17日 土

6月21日 水

6月22日 木

- 1 -



教育委員会行事予定表

令和5年6月8日(木)から令和5年7月19日(水)まで

日進市文化協会　書道連盟展　日進市民会館　10：00～17：00 学び支援課

日進市文化協会　書道連盟展　日進市民会館　10：00～16：00 学び支援課

日進市文化協会　芸能連盟発表会　日進市民会館　10：00～15：00 学び支援課

第1回社会教育委員会　10：00～　第5会議室 学び支援課

令和5年度市町村教育委員会研究協議会(オンライン) 学習政策課

大学連携事業「日本の絵本を英語で楽しもう！」名古屋外大 学芸大 １階中央図書館　14：00～　 図書館

令和5年第2回日進市議会定例会(6月議会) 閉会

愛知県市町村教育委員会連合会第57回定期総会及び研修会　13:30～　刈谷市総合文化センター 学習政策課

第1回日進市給食センター運営委員会 学校給食課

愛日地方教育事務協議会　14:00～ 尾張旭市役所 学習政策課

6月24日 土

6月25日 日

6月26日 月

6月23日 金

6月30日 金

7月1日 土

7月2日 日

6月27日 火

6月28日 水

6月29日 木

7月5日 水

7月6日 木

7月3日 月

7月4日 火

- 2 -



教育委員会行事予定表

令和5年6月8日(木)から令和5年7月19日(水)まで

7月定例教育委員会　14:00～ 第5会議室 学習政策課

小中学校 1学期給食終了日 学校給食課

7月7日 金

7月11日 火

7月12日 水

7月13日 木

7月8日 土

7月9日 日

7月10日 月

7月17日 月

7月18日 火

7月19日 水

7月14日 金

7月15日 土

7月16日 日
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